

1 Bekanntmachung Leistungserklärung

Gerne möchten wir Ihnen aufgrund der Anfragen zur Ausstellung einer Leistungserklärung (Englisch: **DoP**, **D**eclaration of **P**erformance) für unseren rücksetzbaren linienförmigen Wärmemelder LIST nachstehende Informationen geben:

Die **Bauprodukteverordnung BauPVO** reglementiert die Ausstellung einer Leistungserklärung für Bauprodukte, die durch harmonisierte Normen erfasst wurden (Kapitel II, Art. 4, (1)). Momentan können wir jedoch noch keine rechtsgültige Leistungserklärung ausstellen, da die für unsere Produkte gültige Norm EN 54-22: **Rücksetzbare linienförmige Wärmemelder RLWM** noch nicht harmonisiert wurde. Dies betrifft alle Hersteller von rücksetzbaren linienförmigen Wärmemeldern.

Das Ende des Harmonisierungsprozesses durch die Europäische Kommission ist noch nicht absehbar. Der aktuelle Status zur Harmonisierung der EN 54-22 ist über das Amtsblatt abrufbar (Aktualisierung alle drei Monate).



Hinweis

http://ec.europa.eu/growth/single-market/european-standards/harmonised-standards/construction-products/index_en.htm

Wir hoffen, dass wir Ihnen mit dieser Information weiterhelfen konnten. Gerne können Sie uns bei weiteren Fragen kontaktieren.

2 Announcement Declaration of Performance DoP

Referring to enquiries concerning the **Declaration of Performance DoP** for our resettable line-type heat detector LIST, we would like to provide the following information:

The **Construction Products Regulation CPR** stipulates the release of a **DoP** for construction products covered by harmonized standards (Chapter II, Art. 4, 1.). Unfortunately, the relevant standard for our products, EN 54-22: **Resettable line-type heat detectors RLTHD**, has not yet been harmonised, so we cannot legally issue a **DoP**. This affects all manufacturers of resettable line-type heat detectors.

The completion of the harmonisation process by the European Commission is unforeseeable at present. To find out about the EN 54-22 harmonisation status, you may check the Official Journal of the European Commission (updated every three months).



Note

http://ec.europa.eu/growth/single-market/european-standards/harmonised-standards/construction-products/index_en.htm

We hope this information helps. For any further questions, please contact us again.